



Ottawa Board of Health Communication Items (*held on file by the Board of Health Secretary*)

1. Letter from Dr. Kit Young Hoon, Medical Officer of Health, Northwestern Health Unit, prepared for the Association of Local Public Health Agencies (ALPHA) Board Meeting, regarding *Provincial Alcohol Policy* (November 1, 2016)
2. Letter from Mr. Scott McDonald, Chair, Board of Health for Peterborough Public Health, to the Honourable Chris Ballard, Minister Responsible for the Poverty Reduction Strategy; the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care; and the Honourable Helena Jaczek, Minister of Community and Social Services, regarding *Results of 2016 Nutritious Food Basket for Peterborough Public Health* (November 4, 2016)
3. Letter from Dr. Rosana Salvaterra, Medical Officer of Health, Peterborough Public Health, to the Honourable Jane Philpott, Minister of Health, regarding *Bill S-228, An Act to amend the Food and Drugs Act (prohibiting food and beverage marketing directed at children)* (November 4, 2016)
4. Letter from Mr. Lee Mason, Board of Health Chair, Algoma Public Health, to the Right Honourable Justin Trudeau, Prime Minister of Canada, regarding *A Public Health Approach to the Legalization of Cannabis* (November 4, 2016)
5. Letter from Dr. Christine Kennedy, Medical Officer of Health and CEO, Grey Bruce Health Unit, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *HPV Immunization Program Funding* (November 8, 2016)
6. Letter from Ms. Debi Wilcox, Regional Clerk/Director of Legislative Services, Durham Region, to the Honourable Kathleen Wynne, Premier of Ontario, regarding *Memorandum from Dr. Robert Kyle, Commissioner and Medical Officer of Health, dated November 2, 2016 re: HPV Immunization Program* (November 10, 2016)
7. Letter from Ms. Debi Wilcox, Regional Clerk/Director of Legislative Services, Durham Region, to the Right Honourable Justin Trudeau, Prime Minister of Canada, regarding *Memorandum from Dr. Robert Kyle, Commissioner and Medical Officer of Health, dated November 2, re: Lyme Disease* (November 10, 2016)
8. Letter from Dr. Penny Sutcliffe, Medical Officer of Health and Chief Executive Officer, Sudbury & District Board of Health, to the Honourable Kathleen Wynne, Premier of Ontario, regarding *Nutritious Food Basket 2016* (November 17, 2016)



Documents de communication du Conseil de santé d'Ottawa (versés au dossier par le secrétariat du Conseil de santé)

1. Lettre du D^{re} Kit Young-Hoon, médecin chef en santé publique, Bureau de santé du Nord-Ouest, préparée pour la séance du conseil de l'Association des agences locales de santé publique (alPHA), ayant pour objet la *politique provinciale sur la consommation d'alcool* (1^{er} novembre 2016)
2. Lettre de M. Scott McDonald, président du Conseil de santé de la circonscription sanitaire du Comté et de la Ville de Peterborough, à l'honorable Chris Ballard, ministre responsable de la Stratégie de réduction de la pauvreté; à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée de l'Ontario; et à l'honorable Helena Jaczek, ministre des Services sociaux et communautaires de l'Ontario, ayant pour objet *les résultats de l'Enquête sur le panier d'épicerie nutritif pour le Bureau de santé de Peterborough* (4 novembre 2016)
3. Lettre de la D^{re} Rosana Salvaterra, médecin chef en santé publique, Bureau de santé de Peterborough, à l'honorable Jane Philpott, ministre fédérale de la Santé, ayant pour objet *le projet de loi S-228, Loi visant à modifier la Loi sur les aliments et drogues (interdisant le marketing d'aliments et de boissons ciblant les enfants)* (4 novembre 2016)
4. Lettre de M. Lee Mason, président du Conseil de santé de Santé publique Algoma, au très honorable Justin Trudeau, premier ministre du Canada, ayant pour objet *l'approche en matière de santé publique concernant la légalisation et la réglementation du cannabis* (4 novembre 2016)
5. Lettre de la D^{re} Christine Kennedy, médecin chef en santé publique et présidente-directrice générale du Service de santé Grey Bruce, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée de l'Ontario, ayant pour objet *le financement du programme d'immunisation contre le VPH* (8 novembre 2016)
6. Lettre de M^{me} Debi Wilcox, greffière régionale et directrice des Services législatifs, Région de Durham, à l'honorable Kathleen Wynne, première ministre de l'Ontario, ayant pour objet *la communication du D^r Robert Kyle, commissaire et médecin chef en santé publique, en date du 2 novembre 2016, au sujet du programme d'immunisation contre le VPH* (10 novembre 2016)

7. Lettre de M^{me} Debi Wilcox, greffière régionale et directrice des Services législatifs, Région de Durham, au très honorable Justin Trudeau, premier ministre du Canada, ayant pour objet *la communication du D^r Robert Kyle, commissaire et médecin chef en santé publique, en date du 2 novembre, au sujet de la maladie de Lyme* (10 novembre 2016)
8. Lettre de la D^{re} Penny Sutcliffe, médecin chef en santé publique et directrice générale du Bureau de santé de Sudbury et du district, à l'honorable Kathleen Wynne, première ministre de l'Ontario, ayant pour objet *le panier d'épicerie nutritif en 2016* (17 novembre 2016)

